
Studio

20 m²

Réf. 4706-CLA.

115 000 €

Marseille 1Er
Appartement à vendre (13001)
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M-OI  Marseille  1er  Arrondissement  vous  propose  à  la  vente,  en

exclusivité,  ce  studio  entièrement  rénové  avec  terrasse.  L'adresse  du

bien,  la  vidéo  de  visite  virtuelle  et  toutes  les  informations  financières

sont  disponibles  en  ligne  sur  le  site  de  Mon  Office  Immobilier  avec  la

référence  4706-CLA  (Lien  direct  sur  les  photos)Proche  du  Parc

Longchamp,  à  proximité  de  toutes  commodités  et  des  transports  en

commun  (tramway  2,  bus)  dans  une  copropriété  bien  entretenue.Au

rez-de-chaussée,  vous  trouverez  cet  appartement  entièrement  rénové

et climatisé dans lequel vous profitez d'une surface de 20m2. ...

M-OI  Marseille  1st  Arrondissement  offers  for  sale,  exclusively,  this  completely

renovated studio with terrace. The address of the property, the virtual tour video and

all  financial  information  are  available  online  on  the  Mon  Office  Immobilier  website

with the reference 4706-CLA (Direct link on the photos)Close to Parc Longchamp,

close  to  all  amenities  and  public  transport  (tramway  2,  bus)  in  a  well-maintained

condominium.On  the  ground  floor,  you  will  find  this  completely  renovated  and

air-conditioned apartment in which you enjoy a surface area of 20m2. It consists of

an airy living room ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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